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В  феврале  с.г.  в  г.Невинномыске  прошел  Кубок  России  и
чемпионат России в отдельных упражнениях по тяжелой атлетике.
В этих соревнованиях приняли участие пять штангистов Чеченской
Республики:

–  мастер  спорта  международного  класса  Ризван  Битиев,
г.Грозный,  тренер  Кунаев  Э.,  весовая  категория  62  кг;

– мастер спорта Таус Эльмурзаев, с.Урус-Мартан, тренера Седаев
М. и Абдулвадудов О., категория 77 кг;

– мастер спорта Сайхан Цураев, г.Грозный, тренер Магомадов К.,
категория 85 кг;

–  мастер  спорта  международного  класса  Асламбек  Эдиев,
г.Грозный, тренера Балаев Р. и Магомадов К., категория 85 кг;

–  мастер  спорта  Муса  Ахмадов,  с.Урус-Мартан,  тренер
Абдулвадудов  О.,  категория  94  кг.

Опытнейший  Асланбек  Эдиев  стал  обладателем  Кубка  России  в
толчке  –  205  кг,  оставив  позади  рекордсмена  мира  в  этом
упражнении Олега Перепеченова. К сожалению, Асламбек не смог
справиться  с  начальным  весом  (175  кг)  в  своем  коронном
упражнении – рывке, в котором он некогда устанавливал мировые
рекорды. Но, несмотря ни на что, высшей похвалы заслуживает
уже одно, что этот 35-летний атлет остается в строю, показывая
высочайшие  результаты  и  являясь  наглядным  примером  для
молодежи, что немаловажно для возрождения чеченской тяжелой
атлетики.

Ризван Битиев занял девятые места в рывке – 110 кг и в сумме
двоеборья – 245 кг. В толчке он был десятым с результатом –
135 кг.

Сайхан Цураев собрал в сумме двоеборья – 300 кг, но этот
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результат  позволил  ему  занять  только  двадцатую  позицию.  В
рывке (130 кг) он был на 23-ем месте, а в толчке (170 кг) – на
19-ом.

Двое остальных атлетов получили нулевые оценки. С начальными
140  кг  в  рывке  не  справился  Таус  Эльмурзаев  и  отказался
выступать  в  толчке.  А  Муса  Ахмадов  не  смог  осилить  ни
заявленные  130  кг  в  рывке,  ни  170  кг  в  толчке.

Итог выступления чеченских штангистов нельзя назвать успешным,
но, лично меня радует уже сам факт участия нескольких атлетов
в чемпионате России. Это вселяет надежду, что секции тяжелой
атлетики в Чечне заработали на полную катушку. Если это так,
то появление мастеров высокого уровня – это только вопрос
времени.  При  наличии  такого  корпуса  опытных  тренеров,
названных  выше,  я  в  этом  не  сомневаюсь.


